
Approche de la santé rurale au Sénégal Oriental. L'expérience des équipes mobiles médicales.

Francis Klotz*^{†1,2}

¹Ecole du Val de Grâce (EVDG) – Service de Santé des Armées – 1 place Alphonse Laveran 75230 Paris
cedex 05, France

²BP 1948 Dakar Sénégal – BP 1948 Dakar Sénégal, Sénégal

Résumé

Le concept des équipes mobiles médicales associant infirmier, sage femme et éducateur sanitaire, a été repris par l'association Le Ka'icedrat. Le centre de développement communautaire de Bala situé au Sénégal Oriental dans une des régions les plus déshéritées du pays, a été créé pour être le pivot des équipes mobiles médicales. Celles-ci tournent depuis un an et demi avec un chronogramme prédéfini dans 40 villages hors de la route goudronnée. Les résultats sur l'hygiène, le planning familial, les vaccinations et les soins, sont déjà très sensibles. Ce modèle devrait être étendu à toutes les zones rurales éloignées des centres urbains. www.kaicedrat.net.

Mots-Clés: Santé rurale, équipes mobiles, Sénégal, Bala, Ka'icedrat.

*Intervenant

[†]Auteur correspondant: fklotz2008@yahoo.fr